## PULSOPOLÍTICO



## PRESIONA PRESIDENCIA A CORTE SI INVALIDA PLAN B

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En víspera de que el Pleno de ministros de la Suprema Corte de Justicia discuta hoy la primera parte del Plan B de reforma electoral, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, a través de la Consejería Jurídica de la Presidencia, volvió a presionarlos y advertirles que si el alto tribunal la invalida, "violaría el principio de división de poderes y el equilibrio que debe existir entre éstos", por carecer el alto tribunal de legitimación popular para regular normas resultado de la voluntad mayoritaria.

Lo que habría que preguntar es quiénes, en lo que va de este sexenio, han violado ese principio constitucional de división de poderes, el equilibrio que debe haber entre ellos y pasar por alto e ignorar lo que establece la Constitución, cuando repiten que "no salir con que la ley es la ley" y aprobaciones de éstas a toda prisa, en ausencia de legisladores de oposición, en "sede alterna" en el caso del Senado, sin quórum, ni respetar los procesos reglamentarios en cada una de las Cámaras del Congreso de la Unión.

## DE ESTO Y DE AOUELLO...

El tráfico de fentanilo de México a Estados Unidos que, como se ha revelado en Washington, el Cártel de Sinaloa manufactura en laboratorios clandestinos de Sinaloa con precursores procedentes de China, parece haberse confirmado con un cargamento de éstos descubierto en el puerto michoacano de Lázaro Cárdenas, según informó el Presidente el viernes, al anunciar que enviará una nueva carta

a su homólogo de aquel país, Xi Jinping, para informárselo. **Muchos que creyeron** que Ricardo Monreal se atrevería a renunciar a Morena para contender como candidato opositor a la Presidencia, están decepcionados de que después de dos años, le bastara una invitación a Palacio Nacional y unos palmeos del Presidente para confesar que "prefiere no ser nada, que traicionarlo" y preguntan para qué promueve entonces reuniones de "apoyo" para una candidatura a la que de hecho declinó.

Y si bien una de sus encomiendas próximas —amén del premio de consolación que podría ser la jefatura de la CDMX— sería frenar descontento y división morenista de cara al proceso presidencial, por lo que habrá que ver si, para empezar, convence a su "amigo" Marcelo Ebrard a que, como él, se olvide de su aspiración presidencial, lo que habrá que ver si logra.

Reaccionó el líder de Morena, Mario Delgado, contra militantes de ese partido que encabezan asociaciones políticas nacionales que obtuvieron registro del INE, que buscarán colgarse de su partido para presionar y obtener candidaturas a cargos de elección, lo que le parece una incongruencia, por lo que les advirtió que en las filas guinda no hay espacios para ellas.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico